

いさわ新聞

2023年度 第2号

毎年恒例 御坂の湯のバラ園



5月に入り、みさかの湯のバラ園が盛んに咲いていると聞き、まいほーむいさわの利用者と見学に訪れました。たくさん色とりどりのバラが青空に映えて、とても綺麗でした。室内で過ごすことが多いので、良い気分転換になったとお話してくださいました。今年度、まいほーむいさわでは、外出レクをたくさん企画しています。

2023年度 第1回 ほほえみカフェ 5名の方が参加しました！



細かいところがむずかしいね！！

脳トって難しいなあ...



私が作成しました！

ほほえみカフェ5人の参加がありました。久しぶりに参加した方もおひ皆の再会を喜んでいました。認知症予防体操、紫陽花のちぎれ絵、手話ソングを行い、あっという間の時間でした。次が待ち遠しいとの声がありました。

2023年度のセンターの方針

当該事業所は今年で4年を迎えました。新型コロナ感染で思うような事業活動が出来ませんでした。今年度は、「地域へ貢献」をスローガンとしています

方針1. 「オレンジカフェ」・「地域の福祉参加・マルシェ(食料支援等)の開催」の地域活動に積極的に巻き込まれて参加

方針2. 業務改善3M(ムダ・ムラ・ムリ)経費削減へ挑戦 予算達成

方針3. 「中長期計画の実行」「福祉会の理念や基本ケアの構築」学びあい、育ちあう心理的安全性のある職場づくり

方針4. 感染症予防・災害時の事業継続計画の作成の取り組み 利用者の生活を守る業務仕組み



いさわセンターの新しい職員



いけだセンターから異動してきました、事務の横内晃希です。慣れないことも多いですが、精一杯頑張ります。よろしくお祈りします。



初めまして、尾上愛美です。訪問看護ステーションいけだから異動してきました。早く皆様の力になれるよう頑張ります。よろしくお祈りします。



5月からいけだセンターといさわセンターの兼務となりました、作業療法士の塚原です。地域の皆様を支えていけるよう頑張りますので、どうぞよろしくお祈りします。



5月よりまいほ一むいけだから異動してきました名取紗耶花です。いさわは祖母の家が近くとても懐かしくなる場所です。緊張しやすくあがり症の私ですが、笑顔で精一杯頑張ります。